

FETE DE SAINT JOSEPH --- LE 18 MARS 2018



Voici l'histoire de la statue Saint Joseph

La statue Saint Joseph a été fabriquée en 1871 par Jean-Jacques Ducel (maître fondeur de réputation mondiale qui livra de nombreuses pièces au Vatican) pour les frères Saint Jean de Dieu de Marseille. La statue passa de bonnes années à Marseille.

En 1902, les frères Saint Jean de Dieu construisent un hôpital à Vieux-Leuze. Pour l'inauguration, les frères de Marseille offrent la statue aux frères de Saint Jean de Dieu de Vieux-Leuze.

La confrérie Saint Joseph l'a mise à l'honneur chaque année jusqu'en 1992, date à laquelle des travaux sont effectués à la chapelle.

Francis Deroubaix, habitant du hameau, récupère la statue et la véhicule dans son coffre de voiture ouvert en klaxonnant à tout va. Il déménage ensuite à Lessines. Sa fille acceptera de prêter la statue pour l'exposition des souvenirs de Leuze.

De nombreux Leuzois sont venus la revoir !

Aujourd'hui Madame Deroubaix remet la statue à la confrérie Saint Joseph qui en est ravie.